
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 19. Dezember 2017, 07:14

Gut bei nem Leihspieler liegt ja die Interessenslage so dass der abgebende Verein hofft seinen
Spieler woanders mit Spielpraxis zu versorgen und ihn dadurch weiterzuentwickeln.

Der Spieler möchte gerne spielen und der aufnehmende Verein hätte gerne Qualität im Kader
die er sich sonst nicht leisten könnte.

Mal von dem Part mit dem "nicht leisten können" tritt eigentlich bei Hufnagel nichts davon ein.

Das kann eigentlich weder Freiburg noch dem Spieler gefallen.

Evtl. gäbe es da schon eine Möglichkeit die Leihe von Hufnagel zu beenden.

Halt nur wenn alle drei Parteien dies auch möchten.
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